

# Carmen Blanco

## Escaparate de Confecciones Labor

CATEDRÁTICA DE QUÍMICA INORGÁNICA,  
UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

*"Llegar a completar la carrera académica fue muy importante para mí y, sobre todo, para mi madre, que fue mi mentora. Fui la primera mujer Catedrática en la Facultad de Ciencias y en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería."*

Cuando llegó a la Facultad como docente e investigadora, se encontró con un edificio de nueva creación donde no existía otra cosa más que aulas.

*"Hubo que montar laboratorios de prácticas y de investigación... por eso siento la satisfacción y el orgullo de haber servido de "ladrillo viviente" para su desarrollo."*

Carmen fue gestora, impulsora y directora del Departamento de Química y una de las protagonistas de la puesta en marcha del Doctorado en Ciencias Químicas en la Universidad de Cantabria.

*"La Química es una disciplina transversal y fundamental que está en todas partes. Somos Química."*

*"Me gusta el tú a tú, el contacto más directo con el alumnado. Motivar y enseñar cómo han de plantearse preguntas para encontrar las mejores respuestas."*